

16. Juli 2014

1 von 1

Betriebliches Gesundheitsmanagement

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 19. Mai 2014

Bericht des Magistrats

101.17.1243

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport in einer der nächsten Sitzungen darzulegen, inwieweit die Stadt Kassel in der öffentlichen Verwaltung und den Eigenbetrieben ein betriebliches Gesundheitsmanagementkonzept verankert hat, welche konkreten Maßnahmen der Gesundheitsprävention angewandt werden und inwieweit sich die Krankenstände der Beschäftigten in den letzten Jahren verändert haben.

Der Bericht über das betriebliche Gesundheitsmanagementkonzept und über die Maßnahmen der Gesundheitsprävention den Stadtkämmerer Dr. Barthel, Frau Ulrich und Herr Dr. Benedix geben, wird zur Kenntnis genommen.

Esther Kalveram
Vorsitzende

Andrea Herschelmann
Schriftführerin